

# Bürgerverein erkundet Limes

Fahrt von Worzeldorf zu den  
Römern am Samstag, 30. März

WORZELDORF – Für Samstag, 30. März, lädt der Bürgerverein Worzeldorf unter Führung seines Vorstandsmitglieds Reinhard Menius zu einem Römer-Ausflug ein.

Bus startet um 8.30 Uhr

Die Busfahrt startet um 8.30 Uhr in Pillenreuth mit Zusteigemöglichkeit in Herpersdorf, Bushaltestelle Richtung Worzeldorf, und Worzeldorf-Schule. Die Rückkehr ist gegen 18.30 Uhr vorgesehen.

Ziel ist zunächst Weißenburg (Römerkastell Biriciana und die ausgegrabene Römer-Therme) und nach dem Mittagessen in Wittelshofen das Römerlager in Ruffenhofen.

In Ruffenhofen wurde mit dem interaktiven „Limeseum“ und dem angrenzenden Freigelände mit teilweise ausgegrabenen Kastellgrundrissen und einem Modell im Maßstab 1:10 eine beeindruckende Visualisierung der Römerzeit geschaffen.

Beeindruckende Aussicht

Auf dem Programm des Busausfluges steht auch ein Besuch des Hesselberges mit seiner beeindruckenden Aussicht und eine Kaffeepause.

Die Kosten für Busfahrt und ermäßigte Eintrittspreise belaufen sich auf 27 Euro. *tka*

❶ Information und Anmeldung (auch von Nichtmitgliedern des Bürgervereins) bis 7. März bei Reinhard Menius, E-Mail reinhard.menius@outlook.com oder Telefon (0160) 97997058.